

**Le Sziget, le plus grand festival hongrois créé il y a tout juste 20 ans, a débuté sur l'île d'Obuda au nord de Budapest. Ce soir à 20H30, Quimby - le Noir Désir hongrois - est attendu comme le messie.**



Photo : sziget.hu

En cette 21ème édition du Sziget festival, les têtes d'affiches ne manqueront évidemment pas et les amoureux du rock risquent de ne pas être déçus. A ne pas rater sur la scène principale : le légendaire Nick Cave et son groupe The Bad Seeds, les écossais de Franz Ferdinand ou encore le pétillant Mika qui fera, à n'en point douter, danser les foules. Ce vendredi, les nostalgiques des 90' n'oublieront pas de s'époumoner sur les tubes mythiques de Blur de retour sur scène après de longues années absences.

Que les moins rockeurs d'entre vous se rassurent. Jetez un coup d'œil sur le programme. Il y en a pour tous les goûts. Le Sziget Festival 2013, c'est vingt scènes plus éclectiques que jamais, plus de 400 concerts et du son en continu de 16h jusqu'au petit matin.

### **Quimby très attendu**

Au milieu d'artistes venus des quatre coins de la planète, la musique hongroise tirera son épingle du jeu avec la présence de groupes magyars tels que Kicsillag, Péterfy Bory and Love Band ou encore Budapest Bar. A voir, ce mardi, le concert exceptionnel que délivrera Quimby en clôture du second «warm-up day». Une belle occasion pour tous de découvrir le «Noir Désir hongrois», même si le public qui assistera au show de la bande à Tibor Kiss risque d'être en très grande majorité composé d'autochtones. Les vagues «ouest-européennes» ne devraient déferler sur Budapest qu'à partir de mercredi avec l'arrivée des grands noms.

### **David Guetta en clôture**

La France sera également représentée à Sziget avec des artistes tels que Zaz ou encore Babylon Circus. L'un d'entre eux, le dj David Guetta, aura même le privilège d'animer la soirée de clôture du festival avec feux d'artifice, show laser et lâchés de ballons. Ce sera dimanche prochain à 20h30 sur la scène principale. Entre temps, près de 400 000 visiteurs sont attendus sur l'île d'Obuda.